

Tritout

Tritout

M. Romain Lambert, conseiller général

Mesdames, Messieurs les conseillers généraux et communaux, vous connaissez mon attachement à notre déchèterie communale "Le Tritout".

Monsieur le Maire, à la suite de mon interpellation lors du conseil général du 10 mars dernier, vous nous aviez renseignés sur le groupe qui travaillait à remanier la gestion de la déchèterie afin d'optimiser son fonctionnement et la rendre économiquement viable.

Qu'en est-il aujourd'hui :

- Un bilan a-t-il pu être établi après ces quelques mois de fonctionnement
- Et surtout et c'est là l'objet de mon intervention : la déchèterie est-elle vouée à disparaître à moyen terme ?

Si cela devait être le cas, je ferai partie des personnes qui s'engageront à préserver celle-ci.

Je remercie le Conseil communal pour ses réponses.

Réponse du Conseil communal par M. le Maire

Le projet de déchèterie régionale ne fait pas l'unanimité. Mardi prochain, le Conseil communal incorpore recevra le comité du SEOD afin d'en discuter. Le sujet doit encore mûrir.

Monsieur Romain Lambert est satisfait.